

Mittwoch, 23. August 2023, Rhein-Zeitung Kreis Neuwied, Seite 17

„Strategie für unsere Region“

Im Kreis Neuwied fehlen in den nächsten 20 Jahren 7900 Seniorenwohnungen, mahnte jetzt die IG BAU.

Nun weist uns auch die IG BAU – über den Begriff Wohn-Altersarmut – auf fehlenden bedürfnisgerechten Wohnraum im Kreis Neuwied hin. Der DGB forderte dies, wahrnehmbar in der RZ, am 1. August für Rheinland-Pfalz. Ich erinnere an die 2022 stattgefundenene Ausstellung von gewoNR zusammen mit DGB, VdK und Mieterbund in der Sparkasse Neuwied. Damals gab es bei einer Begleitveranstaltung viel Zustimmung, aber es folgte kein wahrnehmbares Tun vonseiten meiner Kommune.

So bleibt jetzt das Hoffen auf die Zusammenarbeit um „Wohnen“ in der Regiopole mittleres Rheinland. Denn auch die Herausforderung um diesen Bereich der Daseinsfürsorge von Kommunen verbindet die beteiligten Städte. Wohnungen müssen nicht nur neu gebaut werden! Es gilt, sich mit den verfügbaren und vielfältigen Instrumenten zu beschäftigen. Möglicherweise entsteht so eine facettenreiche Strategie für unsere Region und die mahnenden Stimmen – auch von mir – könnten verstummen.

Hildegard Luttenberger, Vorsitzende von Gemeinschaftlich Wohnen Neuwied, Neuwied

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.